

Veranstaltungshinweis und Presseeinladung, 04. April 2023

Photovoltaik und E-Auto - lohnt sich das?

Schwentinental. Die Klimawende kann nur gelingen, wenn alle mit anpacken. Ein Baustein dafür ist die E-Mobilität, ein weiterer die umweltfreundliche Stromerzeugung mittels Photovoltaik. Beide Technologien spielen in der Zukunft eine bedeutende Rolle, darin sind sich Experten einig.

Im Rahmen der Klimaschutzwoche des Kreises Plön lädt der Ortsverband Schwentinental von BÜNDNIS90/ DIE GRÜNEN zur Informationsveranstaltung ein:

Photovoltaik und E-Auto - lohnt sich das?

Montag, 24.04.2023, 19:00 Uhr

**Bürgerhaus Klausdorf, (Eingang Dorfstraße), Sitzungssaal
Seebrooksberg 1, 24222 Schwentinental**

Einige Bürger in unserer Gemeinde haben bereits den Schritt zum batteriebetriebenen Auto gewagt oder sich für die Installation einer Photovoltaik-Anlage entschieden. Andere fragen sich, ob sie mit einem Umstieg auf eine oder beide der Technologien ihre Energiekosten senken und etwas für den Klimaschutz tun können. Diese Veranstaltung will Informationen, Expertenrat und Entscheidungshilfen geben und Fragen beantworten. Hierfür sind zwei Experten zu Gast.

Die Gäste und ihre Themen:

Prof. Dr. Andreas Luczak, FH Kiel, Professor für Nachhaltige Energietechnologien
„Zusammenhänge im Umfeld der Energiewende“

Nelly Waldeck, MdL, Sprecherin für Klimaschutz, Verkehr, Digitalisierung und Jugend
„Aktuelle Förderprogramme“

Im Anschluss an die Vorträge stellen sich die Redner den Fragen der Bürger und Bürgerinnen und freuen sich auf angeregte Diskussionen. Aus dem Ortsverband werden eigene Erfahrungsberichte zu Photovoltaik und zu E-Autos vorgetragen. Sie liefern ebenfalls Antworten und zeigen ganz praktisch den Umgang damit im Alltag auf.

Kontakt:

Christian Ramm

Bündnis 90 / Die Grünen

Sprecher Ortsverband Schwentinental

E-Mail: christian.ramm@gruene-schwentinental.de

www.gruenekreisploen.de